

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Muy bien, tenemos dos servicios el domingo por la mañana, como sabes, y el primer servicio se dedica siempre a la actualización semanal de la profecía bíblica, y luego el Segundo Servicio, para aquellos que deseen quedarse, ciertamente eres más que bienvenido más que bienvenido a hacerlo, especialmente ahora que tienes un lugar para aparcar. Es posible que quieras guardar eso. Así que a las 11:15 a.m. para los que estén conectados a la hora de Hawai, pueden unirse a nosotros también. Estamos repasando el Libro de Santiago verso a verso, y hoy, vamos a ver ese conocido dicho de, "Es más fácil decirlo que hacerlo". Pero vamos a hacerlo en lo que se refiere a por qué es mucho más fácil ser simplemente un oyente de la Palabra de Dios y no un cumplidor de la Palabra de Dios. Vamos a investigar eso y vamos a encontrar las razones de ello. También aquellos de ustedes en línea, viendo a través de YouTube o Facebook, les animamos a que vayan directamente a la página web JDFarag.org. Allí encontrarán la versión sin censura y sin interrupción de la totalidad de la actualización de hoy. Y con eso, vamos a ir al grano. Quiero hablar hoy sobre el significado profético de otro dicho, este es, "Hay luz al final del túnel". Ahora algunos de ustedes sin duda han escuchado la respuesta a esto. "Sí, hay luz al final del túnel, pero resulta que es un tren de carga". [Risas]

Oh, bueno, en realidad dependiendo de dónde te encuentres, es incluso peor que eso, infinitamente peor que eso porque la luz al final del túnel de esta vida es Jesús. Ahora para los cristianos jeso es emocionante! Pero para otros es aterrador. Lo llevaré más lejos y diré que no sólo es Jesús la luz del mundo al final de este túnel, también está este mundo tal y como lo conocemos al final del túnel. No es tanto una cuestión de si es o no "el final". es realmente una cuestión de si está o no uno a la derecha del extremo. Ahora me perdonarás si eso suena como un juego de palabras. No es mi intención. La razón por la que lo digo así es porque la verdad del asunto es que o estamos en el extremo de la la salvación o en el extremo de la condenación. Y eso es sólo el hecho del asunto. Y es por esta razón que lo que sigue tendrá el efecto de ser un gran estímulo para ti, que espero que sea, o con razón así, una última advertencia para ti. Voy a proceder con la suposición de que estás de acuerdo conmigo cuando digo esto, el juicio de Dios viene sobre este mundo, tomado por el mal que rechaza a Cristo, el juicio viene.

De hecho, justo el jueves comenzamos en el Libro de Jeremías. Quiero decir, ¡wow! ¡Solo wow es todo lo que puedo decir! Aquí hay un profeta cariñosamente referido y como "el profeta llorón" que fue llamado por Dios. Se nos dice en el Capítulo 1 que Dios puso Sus palabras en la boca de Jeremías para hablar. ¿Cuáles eran las palabras que él diría? Palabras del juicio venidero. Y aquí está la cosa: Jeremías, vas a decir las palabras que puse en tu boca para hablar, y van a odiarte y tratar de matarte porque no quieren escuchar ese mensaje. ¡La perdición y la oscuridad! ¡Fuego y azufre! Oh, eso sonó bien. Eso se sintió bien también, ¡fuego y azufre! Pero es la verdad. El juicio de Dios se acerca. Quiero proceder con otra suposición que también espero que estés de acuerdo cuando lo diga. Y es que el arrebatamiento de la iglesia de Jesucristo puede ocurrir en cualquier momento. Es inminente. Y aquí está la cosa: Cuando subimos, la repentina destrucción bajará. Y vamos a ver profecías, profecías específicas en la Biblia aquí en un momento que hablan de esta destrucción que se avecina. Está cayendo sobre esos, interesante, que destruyeron la tierra, los que están en la tierra, y entiendan esto incluso los que se esconden en la tierra.

Empecemos con la destrucción de la tierra, Capítulo 11 del Apocalipsis comenzando en el versículo 16. Juan, por el Espíritu Santo, está escribiendo lo que el Señor le dice que escriba y registre. Y dice, versículo 16, "Y los veinticuatro ancianos que se sentaron ante Dios en sus tronos se postraron sobre sus rostros y adoraron a Dios, diciendo: "Te damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, el que es y el que era y que ha de venir, porque has tomado Tu gran poder y reinado". Las naciones [versículo 18] estaban enojadas, y tu ira ha llegado, y el tiempo de los muertos para que sean juzgados, y que Tú recompenses a Tus siervos, los profetas, y los santos, y los que temen tu nombre". [¿Lo has captado?]

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

El juicio de Dios viene, la ira de Dios está llegando, y se basa en lo que cada uno de nosotros ha hecho con la persona de Jesús Cristo, eso determinará si se trata de una recompensa que estamos recibiendo o es el juicio y la ira de Dios que estamos por recibir. Así que la "recompensa, tus siervos los profetas y los santos, los que temen tu nombre pequeños y grandes, y [y quiero que escuches con mucha atención cuidadosamente y fíjense en esto porque vamos a volver a esto] para que destruyas a los que destruyen la tierra". ¿Qué? ¿Espera, entonces eso significa que hay una profecía aquí acerca de cómo van a ser esos que van a destruir la tierra? Sí. ¿Y cuando Dios venga a juzgar, Él va a destruir a los que destruyen la tierra? Sí, eso es lo que acabamos de leer. Así que, de nuevo, fíjate en eso. Volveremos a ello. Hablemos de la destrucción de los que se esconden en la tierra. Este es el capítulo de Apocalipsis 6 que comienza en el versículo 12.

De nuevo, Juan por el Espíritu escribe, "Miré cuando abrió el sexto sello, y aquí hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como la arpillera de los cabellos, y la luna se convirtió en sangre. Y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como la higuera deja caer sus higos tardíos cuando es sacudida por un fuerte viento. Entonces el cielo se retiró como un pergamino cuando se enrolla, y cada montaña e isla [incluso Oahu - lo siento, eso no está en el original] fue movido de su lugar. Y los reyes de la tierra, los grandes hombres, los ricos, los comandantes, los hombres poderosos todos los esclavos y todos los hombres libres se escondieron en las cuevas y en las rocas de las montañas". Detente ahí. Me he preguntado durante mucho tiempo y sobre todo más recientemente como últimamente, si esto no es una referencia a esos búnkeres subterráneos. Oh, ¿has oído hablar de eso? ¿Has visto estas cosas? ¡Oh, Dios mío! ¡Son tan elaborados! También son muy caros.

Pero quiero decir, que van a dentro de la tierra para esconderse de lo que aparentemente creen que está que viene sobre la tierra. Y a eso le digo que no hace falta, porque no vamos a hacia abajo; ¡estamos subiendo! Solo digo. Pero mira, ellos se agachan y bajan y se esconden en estos elaborados búnkeres, y cuando el Señor venga, se nos dice, versículo 16, "Ellos dijeron a las montañas y a las rocas: caigan sobre nosotros y escóndanos del rostro de Aquel que está sentado en el trono ¡y de la ira del Cordero! Porque ha llegado el gran día de su ira y ¿quién podrá resistir?" Bueno, esto nos lleva a la tercera que es la destrucción de los que están en la tierra. Así que tienes la profecía sobre la destrucción de la tierra. Tienes la profecía sobre la destrucción de los que se esconden en la tierra. Y ahora tenemos una profecía del propio Salvador sobre la destrucción de los que están en la tierra. Y está en Mateo 24 comenzando en el versículo 21. Jesús está hablando. Y dice: "Porque entonces habrá una gran tribulación, como no ha habido desde el principio del mundo hasta este momento, no, ni lo será jamás. Y si no se acortan esos días ninguna carne se salvaría; [ninguna carne sobreviviría] pero por el bien de los elegidos [en este contexto hablando de la Nación de Israel durante la tribulación] pero por el bien de los elegidos esos días serán acortados".

Si no fueron acortados, ni carne, ni humano sería capaz de sobrevivir a lo que se avecina en la tierra, como nunca se ha visto, nunca se ha visto antes ni se volverá a ver. El denominador común con estas tres profecías es que todas ellas están en juego hoy, y como tal, sirven como más señales de lo cerca que estamos del final del túnel de este mundo. Ahora, antes de doblar una esquina, en realidad, por lo que voy a compartir con ustedes hoy, Me gustaría tomarme un momento y orar porque soy muy consciente de que lo que Dios ha puesto en mi corazón para compartir es, duro, y es intenso, y [Es muy real, es muy difícil. Y sólo quiero orar para que el Espíritu Santo como sólo Él puede, sólo hablaría y esa pequeña y tranquila voz en nuestras vidas. Entonces, ¿te unes a mí a orar? Padre en el cielo, esto es importante, esto es pesado, esto es la verdad. Y Señor, te necesitamos desesperadamente, necesitamos de Ti en este momento para llamar nuestra atención y para mantener nuestra atención para que nuestras mentes no divaguen y como a menudo somos propensos a o ser distraídos de cualquier manera, que el enemigo nada le gustaría más que hacer, para que nos perdamos lo que es que deseas mostrarnos y nos hablará en lo que queda de nuestro tiempo juntos hoy.

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Señor, te pido por todos los que puedan estar aquí hoy o viendo en línea que Tú sólo prepares los corazones de todos para recibir esta verdad, la realidad de estas profecías en juego que acabamos de leer. Señor, que tenga el efecto tan necesario de llevar a la gente hacia ti, Jesús, porque Tú eres nuestra única esperanza. Eres nuestra única forma de salir de esto. Y Señor, para aquellos de ustedes, quiero decir aquellos que te conocemos, Señor, gracias que te conocemos. Gracias que nos conoces. Gracias que vengas por nosotros para sacarnos de este mundo, pronto y muy pronto. Señor, ven pronto, te lo pedimos oramos en el nombre de Jesús, amén.

Bueno, vamos a seguir adelante en este momento y terminar la transmisión en vivo en YouTube y Facebook y dirigirte a JDFarag.org. Sé que pinto el lienzo profético con una brocha amplia cuando digo esto, pero la agenda del cambio climático está destruyendo la tierra. Esta es la verdad: Están envenenando los cielos para eliminar y limitar no sólo la humanidad, sino el alimento y la fuente de agua de la humanidad. Y si esto no fuera suficientemente malo la actual crisis provocada por el hombre, de escasez de alimentos dará paso a una nueva y controlada generación de alimentos modificados genéticamente. Sé que eso es mucho y si eso es como beber - como alguien me dijo que me escuche: escuchar a usted es como beber agua de una manguera de incendios, tal vez sólo, tome el tiempo, en su propio tiempo y haga su propia investigación al respecto. Bueno, en el interés del tiempo, quiero compartir con ustedes un par de enlaces a este respecto, el primero de los cuales es de Dane Wigington en GeoEngineeringWatch.org. Aquí hay una cita, "La geoingeniería es la modificación artificial de los sistemas climáticos de la Tierra a través de dos ideologías principales, Gestión de la radiación solar [SRM] y Eliminación de dióxido de carbono [CDR].

En un post de 2014 titulado, "Ingeniería climática, Guerra climática, y el colapso de la civilización", por cierto, hemos incluido estos enlaces, y realmente te animo a ir a la página web porque en allí encontrarás un documental esto es algo que hay que ver titulado 'The Dimming,' 'The Dimming', muy importante. Pues bien, en este post, del que también se incluyó el enlace, Dane explica: "Los elementos esenciales necesarios para mantener la vida en la tierra están siendo imprudentemente destruidos por estos programas. El debate sobre los programas de geoingeniería es ahora un punto discutible. Tenemos más que datos suficientes para confirmarlo. Tenemos imágenes reales mostrando a los camiones cisterna rociando. Los materiales que aparecen en el suelo son exactamente los mismos materiales mencionados en las numerosas patentes y documentos de geoingeniería". Y por cierto, estas patentes y documentos están en la página web. Puede leerlos usted mismo. "Nuestros cielos hoy simplemente no son normales. Tras el examen, esto no se puede negar. Están llenos de [fíjense en esto] nano partículas [¿le suena familiar?] Nano partículas de metales pesados metales pesados [óxido de grafeno].

Pero los cielos se han llenado con patrones de cuadrícula desde hace tanto tiempo que estamos acostumbrados a ellos y ya no los vemos. Tristemente, el hecho es que la gente no mira hacia arriba. Los experimentos están literalmente destrozando el planeta y destruyendo la vida en la tierra. En este video en particular, Dane informa sobre, entre otras cosas: La esterilización de los suelos hace imposibilitando el crecimiento de las plantas sin las semillas resistentes al aluminio". Por cierto, esto es por lo que es que un tal Bill Gates está comprando todas las tierras de cultivo. ¿Sabías? No me tomes la palabra. Sé un Bereano tú mismo. Busca las Escrituras. Vuelve al Apocalipsis y relee estas profecías que acabamos de leer, capítulo 11, capítulo 6, en realidad todas las profecías del capítulo 6 al 19. Vuelve a Mateo 24 y escucha el corazón del Salvador hablando de cómo va a ser el mundo, en el momento del fin. Va a ser tan malo que Dios sólo tiene que decir: basta, eso es todo. Y Él tiene que poner fin a eso, por el bien de los elegidos porque si no lo hiciera, la Tierra... sabes que la semana pasada -- tengan paciencia, Lo siento, voy por todos ángulos. Eso nunca sucede, pero de todos modos ... [Risas]

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

La semana pasada planteé una pregunta y apelé a nuestro intelecto dado por Dios y la razón y la capacidad para pensar bien las cosas. Eso es un intelecto dado por Dios. Pienso en el profeta Isaías que suplica mientras profetiza a la gente: "¡Vengan!" Dios a través del profeta Isaías dijo: "Razonemos juntos". Seamos razonables; razonemos sobre el pecado del hombre. Vamos a razonar sobre esto. Apelé a esa razón, ese intelecto dado por Dios y planteé esta pregunta: ¿Realmente crees que todos y todo lo que está en su lugar ahora seguirá en su lugar incluso dentro de 10 años? Y por cierto, eso es un poco conservador. Podría, para ser justos decir, dentro de cinco años. Tan rápido como todo está sucediendo, ¿crees que tiene una vida útil tan larga? Ya conoces la profecía bíblica; Siempre tengo que aclarar y explicar esto cuando digo esto, pero realmente tiene una fecha de caducidad. Hay ciertas cosas que son impulsadas por el tiempo, sensibles al tiempo y no tienen una vida útil muy larga. Es el proverbio, "Golpea mientras el hierro está caliente". El hierro está muy caliente, y van a golpear.

Y no puedo imaginar un escenario donde todo lo que estamos viendo pasar hoy seguirá en vigor dentro de cinco años, a decir, 10 años a partir de hoy. ¿Y por qué saco esto a colación? Porque piensa en esto conmigo. ¿Crees que la tierra tiene una vida útil tan larga? ¿Crees que tenemos...? vale, sigamos con 10 años. ¿Estamos de acuerdo con eso? ¿Qué vas a decir, no? Vamos a utilizar 10 años para el propósito de la discusión. ¿Realmente crees que con como van las cosas bajo la bandera del "cambio climático"? ¿realmente crees que tenemos 10 años? ¿Crees que la tierra tiene una vida útil tan larga? Acabamos de leer estas profecías en el Apocalipsis sobre la destrucción de la tierra, y está pasando en tiempo real a una velocidad vertiginosa mientras hablamos. Bueno, aquí está el segundo enlace al que quiero referirme. También tenemos un enlace a esto en el sitio web. Se trata de un archivo descargable en PDF traído a usted por nada menos que el grupo de desarrollo las Naciones Unidas, titulado, Integración de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible". Ahora sin duda has escuchado "desarrollo sostenible". Ah, suena muy bien. Quiero decir, ambas palabras por sí mismas son buenas, ¿verdad? ¡No! ¿Sabes lo que significa sostenible? La actual población de la tierra, utiliza lo que queda de los recursos en la tierra es insostenible. ¡Tú eres el problema! ¡Estás usando demasiadas cosas! Y queremos controlar esas cosas.

Así que si seguimos por el camino que vamos, no es sostenible, así que tenemos que encontrar algo que sea sostenible para 2030. Oh, desarrollo, ¿qué significa eso? Bueno, como puede o puede que no lo sepas, la Agenda 21 de 1992 se convirtió en lo que hoy conocemos como Agenda 2030. Y esto es lo que necesitas saber sobre esta agenda en lo que se refiere a la tribulación de 7 años. El único objetivo, escuchen bien con atención, es controlar toda la tierra y ser atendido por 500 millones de personas que quedan vivos en armonía perpetuamente con la naturaleza después de la eliminación de la población de la Tierra. Hay lo que llaman 17 objetivos de desarrollo sostenible que se muestran aquí en la pantalla. Los chicos podrían ponerlo de nuevo. Está en la página 19. Y si te fijas en todos ellos son sobre la total transformación/reinicio del mundo entero. Y esto explica por qué el se centra en el cambio climático. Esto es una crisis creada. Ellos crearon este cambio climático. Antes se llamaba calentamiento global y luego empezó a enfriarse así que tuvieron que cambiar el nombre para, ya sabes proteger a los culpables, supongo, así que lo llamaron cambio climático, cambio climático, el medio ambiente, el ecologismo.

Pero esto es una total transformación y reinicio. Klaus Schwab, Foro Económico Mundial, de la economía mundial, la agricultura, la educación, salud - sanidad - género igualdad de género, eliminación de la pobreza. ¿Cómo vas a hacer eso? Oh, bueno, tú no serás dueño de nada y serás feliz. Bueno, eso es porque van a controlar todo y no vas a poseer nada. Y aquí está la cosa: Si y cuando alguien se encuentre en rebeldía y no en cumplimiento, ooh, estarán el receptor de las sanciones financieras, de impuestos, confiscación de propiedades, restricciones físicas, e incluso - espera, bloqueos climáticos.

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

¿Qué? Ooh... El 2 de febrero de este año The Hill publicó un escalofriante artículo de opinión titulado, "Próximamente: ¿Cierres climáticos?" Esto es algo de lo que el escritor tenía que decir. Los últimos dos años han sido una lista de comprobación de los peores impulsos del gobierno y del sentimiento público. COVID permitió que supuestamente medidas temporales se transformen en dos años de restricciones de "emergencia". Pero, ¿y si COVID fuera sólo el acto de apertura y otra proclamada ¿la crisis es el evento principal? El miedo al cambio climático podría conducir a bloqueos blandos a largo plazo. ¿De verdad? En noviembre de 2020, la Cruz Roja proclamó que el cambio climático es una mayor amenaza que el COVID y debe ser afrontado con "la misma urgencia". Bill Gates recientemente exigió medidas drásticas para evitar el cambio climático, alegando que será peor que la pandemia. Ah, usted entiende que está (gimiendo) [no otra vez] ¿cómo lo digo? Ah, por cierto, eso es... bueno, vale. Déjame probar esto. Muchas gracias. Tienes tesoros en el cielo por ser tan amable y paciente conmigo. Um, ya sabes, así que de repente de repente ahora, estamos... Entré. Yo estaba - ya sabes, al principio fue como si no tuviera ¡tuviera que llevar una máscara! [Risas] Quiero decir, ¿no es algo que el último estado en los Estados Unidos de América para levantar las restricciones de máscara en interior ¿ es Hawaii? Ni siquiera voy a ir allí.

Así que ahora la pregunta es: ¿Por qué ahora? Oh, justo a tiempo, por eso ahora. ¿Te has dado cuenta de que repente ahora están hablando sobre las variantes de nuevo, e incluso un Anthony Fauci vuelve a salir en la televisión hablando de restricciones más severas? Bueno, espera un momento. ¿Qué es esto? ¿La calma antes de la tormenta, como se dice? Tal vez, pero creo que es aún más siniestro e insidioso que eso. Ves, ahora quieren que nosotros - y de hecho, yo estaba - Olvidé donde estaba porque Yo, de nuevo, no salgo mucho. Voy de casa a la iglesia y luego vuelvo a casa y a la iglesia. Y si necesito algo de la tienda, envío a mi mujer. Pero es que literalmente no salgo mucho. Pero resulta que estaba fuera de casa. Estoy conduciendo en el coche, y voy, ¿De dónde ha salido toda esta gente? Oh, lo sé, todo el mundo está de vuelta a la calle. Y quieren que todos vuelvan a salir ahora porque quieren que todo el mundo conduzca sus coches y pagando \$7, \$8, \$9, \$10 por galón de gasolina, el momento perfecto. Quieren que todo el mundo vaya a la tienda. Está bien, no te pongas la máscara, adelante, adelante, ve a la tienda. ¿Has visto los precios? ¡Eso si lo encuentras!

Estuve tentado - no lo hice porque ya estoy deprimido, pero quería hacer una foto de los estantes. Están desnudos; quiero decir están literalmente desnudos. Estoy mirando esta cosa y voy a Señor, tú vienes porque esto es el Apocalipsis 6, hiperinflación donde se lleva la totalidad del salario de un día sólo para comprar los ingredientes para hacer una barra de pan. Eso se llama hiperinflación. Todo está planeado porque van a - esto es un - y hablamos de esto - Lo siento, estoy gritando y escupiendo, pero esto es una demolición de la economía global para que puedan introducir bajo la bandera de este Gran Reinicio, reinicio económico porque, claro, nunca quieres dejar que una buena crisis se pierda. ¿Conoces este 'Build Back Better' [Reconstruir Mejor]? Hmm, creo que es más como "Reconstruir Babel". ¿Lo has captado? Eso espero porque no voy a seguir con eso. Así que de repente ahora, es como hey, vamos a seguir adelante y que vuelvan a salir ahí fuera y todo va perfectamente de acuerdo con el plan porque ahora, cuando están ahí fuera, podemos entonces introducir la siguiente fase, como Bill y Melinda Gates comienzan a sonreír y a sonreír. ¿Recuerdas ese video? Y así los tenemos. Los tenemos justo donde los queremos.

Vi un informe, no tuve tiempo de investigarlo realmente, pero algo en el sentido de que efecto de los EE.UU. ahora tengan que echar mano de nuestras reservas de petróleo a la altura de algo como 1 millón de barriles al día. Es entonces cuando empiezas a hacer preguntas como "bueno", ¿cuántos barriles tenemos? Porque 1 millón al día, no parece que vaya a durar mucho tiempo. Oh, está todo coreografiado, todos los pasos están coreografiados, todo está orquestado. Esto va exactamente según "el plan". Pasé algún tiempo en el Salmo 2 esta última semana.

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Te animo a hacer lo mismo porque realmente te tranquiliza y te da esa perspectiva tan necesaria. Básicamente es así: Retóricamente, la pregunta se hace: "¿Por qué las naciones conspiran juntas y traman sus malvadas conspiraciones"? [gruñido malvado] efectos añadidos, el énfasis es mío. El Señor lo mira, y esta es su respuesta. (riendo históricamente) ¡Se ríe! ¡Se ríe! El Salmo 2, búscalo tú. Esa es tu tarea. Vas a ser probado en él la próxima semana. Dios se ríe de ellos. Aquí están conspirando sus malvados planes (riendo malvadamente) y Dios está en el cielo diciendo: Wow, eso es bueno. ¿Me pregunto cómo suena la risa de Dios? Pronto lo sabremos. Porque sabes que hay diferentes tipos de risas, ¿verdad? Ahí está la risa de cortesía (riendo cortésmente) [Risas] Ahí está la risa de ametralladora. (risa de ametralladora disparando) De todos modos, estoy divagando. Me gusta reírme. Por eso soy un concededor de diferentes tipos de risa. Pero yo sugeriría que la risa que Dios ríe en este contexto es justo, es decir es histórico, risible. Y entonces llega su ira. En otras palabras, puedes planificar todo lo que quieras. Puedes planear todo el mal que quieras. Puedes hacer lo que quieras, que es lo que estás haciendo. Pero sepa esto: Dios tiene la última palabra. Dios tiene la última, y tendrá la última palabra después de que Él haya terminado de reírse (reírse) de lo que estás conspirando.

Pero sabes que ellos quieren sustituir la comida con esta cosa genéticamente modificada. Piensa sólo en esas dos palabras: Genética modificada, genética modificada. Bueno, déjame continuar, todavía citando, "Durante los primeros días de la pandemia, millones de estadounidenses trabajaron desde casa. Esto podría convertirse en la norma permanente si se establecen impuestos especiales sobre el carbono. Estos impuestos podrían ser ordenados a las empresas, limitando los kilómetros de conducción o aéreos, y se extenderían a empleados individuales. ¿Ir al trabajo en coche? Te toca el impuesto. Los niños podrían verse afectados por los cierres climáticos también. Las escuelas, especialmente aquellas fuertemente influenciadas por los sindicatos de profesores, podría imponer días permanentes días sólo en línea". Y antes de que pienses que esto es demasiado exagerado, cito, "Delhi, India ya utiliza una versión de este concepto para combatir la contaminación por polución". Como cada evento climático negativo [que ellos crean, por geoingeniería] se atribuye al cambio climático, el gobierno utilizará cada vez más sus herramientas restrictivas. Cualquiera que esté en contra de estas medidas podría ser etiquetado como "negador del clima".

¡No! ¡Si! Eres uno de esos, negadores del clima que se opone al progreso o simplemente un terrorista doméstico. Creo que ya estoy clasificado como eso, pero da igual. Los desertores, citando, probablemente no tengan muchas opciones de todos modos. Software de reconocimiento facial y software de lectura de placas, junto con el impresionante alcance de los drones, podría llevar a una aplicación severa. ¿No te gustan las restricciones a tu coche devorador de gasolina? El gobierno podría rastrear fácilmente su ubicación y enviar automáticamente tickets - o peor. ¿Sabes que ya hacen eso, por cierto? Me recuerda a una historia real. Quiero seguir adelante y compartirlo porque necesitamos la frivolidad y la risa. Una historia real.

Un tipo se salta un semáforo en rojo. La cámara toma una foto de él saltándose el semáforo en rojo, lee la matrícula que tiene, le envía por correo una multa. Así que el tipo la recibe, y toma una foto del dinero [Risas] por el importe de la multa y los envía de vuelta una foto del dinero de la multa por la foto que enviaron de él saltándose un semáforo en rojo. Bueno, no pasa mucho tiempo antes de que reciba otro correo de ellos. Esta vez es una foto, pero no de una multa. Es una foto de esposas. Así que siguió adelante y lo pagó. En fin... historia real. Sucedió en California. Me siento incómodo como estoy seguro de que tú también lo estás con estas palabras, cito, "o peor". ¿Qué es "o peor"?

Oh, hmm, ya sabes, hablamos sobre la puntuación de crédito social donde se entra a comprar algo y a menos que estés en pleno cumplimiento y no hayas sido sancionado, no podrá comprar o vender basándose en esa puntuación y esa puntuación se va a basar en su cumplimiento de dichas restricciones, bloqueos.

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Bueno, basta con decir las inyecciones actuales de las que hemos estado hablando en profundidad en las últimas actualizaciones, todo es parte de este malvado complot, Tanto es así que sólo hay que sólo conectar los puntos proverbiales para ver que el negador del clima y el antivacunas son sinónimos. Todo es parte de este genocidio global, esta clasificación, deshumanización, categorización. Había 10 de ellos. Lo cubrimos en una actualización anterior. En el mejor de los casos, dicho negador del clima y anti-vaxxer serán limitados y en el peor de los casos, eliminados. Y su plan es hacerlo para el año 2030. Espero que entiendas que mi explicación de la "vida útil" y la comparación y la ilustración no es arbitraria. Esto está sacado de su libro de jugadas. Quieren que esto esté hecho para el 2030. Y están en camino de hacerlo, por cierto. Y si ese es el caso, entonces - quiero decir, No me importa cómo me estás mirando ahora mismo porque... Para aquellos que estuvieron con nosotros el jueves por la noche, Dios le dice a Jeremías: "No tengas miedo de sus rostros".

¿Sabes lo que quiere decir con eso? En otras palabras, el mensaje que voy a dar para proclamar el juicio que vas a profetizar, van a contorsionar sus caras en respuesta a ti. No se moleste cuando se levanten a la mitad de su mensaje y salgan. [Risas] Ves, esto es algo que sólo un pastor puede apreciar porque veo sus caras. No mires a la persona sentada a tu lado. Veo sus caras y veo su lenguaje corporal. Y lo que Dios le decía a Jeremías creo que es el toque de atención por lo que Dios nos dice ahora. No te preocupes por cómo responde la gente. Esta es la verdad. Este es el mensaje. Es el juicio; el juicio de Dios Ya está aquí en algunos aspectos. Y tienes que decir la verdad porque es la verdad la que te hará libre, y a quien el Hijo libera, es libre de verdad. Supongo que no debería ser, no es una sorpresa que Jesús dijera: "A menos que esos días se acortaran, ninguna carne sobreviviría".

Afortunadamente, como la Luz del mundo y el Salvador del mundo, esa mencionada luz al final del túnel es una muy buena noticia. Sin embargo, si nunca has creído en Jesús como tu Salvador, la luz al final del túnel es para ti, en cambio, una muy mala noticia. Si eres tú, te imploro que prestes atención y creas en Jesús. Cuando digo esto no es una hipérbole. Literalmente no hay otra forma de salir de esto. No hay otra forma de salir de esto. Nuestra única esperanza es Jesús, cuando Él nos saque de este mundo, y lo hará en el arrebatamiento de la iglesia antes de la tribulación de 7 años que es para la Nación de Israel y su salvación. Ese es el propósito de la tribulación, para la salvación de la nación judía. Es la 70ª semana de Daniel. La iglesia estará fuera de aquí. Sabes, tal vez yo necesite comentar antes de cerrarlo. Conozco la sana doctrina del arrebatamiento de la pre-tribulación no es una cuestión de salvación. Lo entiendo. Los que no creen en el arrebatamiento pre-tribulación van a ser arrebatados antes de la tribulación de 7 años les guste o no. No sé, eso no salió tan bien como esperaba. Creo que entiendes el punto de vista, ¿verdad?

Pero si alguna vez hubo un tiempo para ser establecido en la sana doctrina del arrebatamiento pre-tribulación ese tiempo es ahora. Digo esto tan amorosamente y tan humildemente y tan honestamente como puedo. Y lo he dicho antes y lo diré de nuevo. En realidad me da pena la gente que no está asentada sobre el arrebatamiento pre-tribulación. No me lo puedo ni imaginar. No es de extrañar, no es de extrañar que se estén preparando, no es de extrañar que si ellos tienen el dinero, están comprando estos búnkeres subterráneos. No es necesario. ¿No crees que - Yo sé que esto es una especie de tal vez una simplificación excesiva, pero ¿no crees que si ese fuera el caso habría más alertas, dedicados en las páginas de la santa a la escritura sagrada: Mejor prepárate... Será mejor que, ya sabes, te prepares y almacenar y acurrucarse. Pero no hay nada de eso. De hecho, es todo lo contrario. No es bajar la cabeza, es mirar hacia arriba, mirar hacia arriba. El Apóstol Pablo a los Tesalonicenses Capítulo 4 de su primera epístola, "Los muertos en Cristo van a resucitar primero, nosotros que estamos vivos seremos arrebatados". [arrebatados, harpazo en el griego] Y dice: "Por lo tanto, anímense unos a otros con estas palabras".

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Bueno, ¿cómo puedo estar ante como mi privilegio es para ti cada semana y te animo diciéndote, "¡Hombre, será mejor que te agaches!" [Risas] Muchas gracias. Eso es realmente alentador. [Risas] Espero que te estés preparando. Oh, me estoy preparando bien. Me estoy preparando para salir de aquí. [Risas] Bien, ya me siento mejor. Ah, vale, una última cosa sobre esto, ¿de acuerdo? ¿Eso es todo, no? De nuevo, ¿qué vas a decir, no? Lo siento. Eres muy amable conmigo. Por favor, escucha mi corazón. Sabes, se ha convertido en una insignia de honor, pero la cantidad de ataques sobre cualquiera que se atreva enseñar la sana doctrina del arrebatamiento pre-tribulación está empeorando infinitamente parece que con cada día que pasa. Y aquí está la cosa: Eso en sí mismo es muy revelador si realmente lo piensas. Y todo lo que puedo decir a aquellos que - quiero decir que se dedican - y sabes quién eres si estás viendo porque sé que algunos de ustedes lo hacen. Aquellos de ustedes que dedican sus ministerios y hacen vídeos y - de mí hablando de esto, Sólo quiero animarte, igual vas a ser arrebatado, así que... Y si fuera por mí, no te llevaría. Te dejaría atrás. [Risas] Pero de todos modos, me estoy metiendo en la carne un poco ahora, así que mejor me detengo. [Risas]

Pero usted está - usted está destripando el Evangelio porque el arrebatamiento es parte del Evangelio. Cuando Pablo escribió a los Tesalonicenses, dijo la primera vez que escribe sobre el Evangelio: el Evangelio es que Jesucristo vino, que fue crucificado, fue sepultado y resucitó en el tercer día y Él regresará para arrebatarse a su iglesia un día. ¡Eso es el Evangelio! ¿Así que quieres destripar el Evangelio? No quiero estar en ningún sitio - de nuevo, voy a entrar en la carne, así que voy a parar. No hagas eso. No lo hagas. No, esta es la buena noticia. Si has nacido de nuevo del Espíritu de Dios, no vas a estar aquí, y ¿por qué querrías estar aquí? En fin, podría seguir y seguir. Sabes que podría. No lo haré. Pero esta es la razón por la que hacemos estas actualizaciones. Este es el propósito de estas actualizaciones. Jesús viene antes de lo que cualquiera de nosotros podría imaginar. Va a venir en el arrebatamiento para su novia como un ladrón en la noche. Y hoy es el día de la salvación. Y es el Evangelio de la salvación que se encuentra en la persona de Jesucristo, y es tan simple y casi infantil. Jesús dijo que para poder entrar en el reino de los cielos debes volverte como un niño.

Es tan infantil, no inmaduro, pero simplemente simple, A, B, C simple. En realidad es sólo B simple. La A es de admitir o reconocer que has pecado porque hasta que no lo hagas ¿por qué estarías interesado en un Salvador si no reconoces que eres un pecador? Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 explica por qué. Es porque, "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Todos nacemos pecadores, por lo que debemos nacer de nuevo para entrar en el reino de los cielos. Romanos 6:23, lo que me realmente me gusta de este verso es que empaqueta las malas noticias primero con las buenas noticias. ¿Cuál es la mala noticia? Bueno, la mala noticia es que "La paga del pecado es la muerte". Es la pena de muerte. Todos llevamos en nuestro pecado, todos, una sentencia de muerte por el pecado. Esas son las malas noticias, pero aquí están las buenas noticias. "El don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor". ¿Don? Regalo. ¿Qué se hace con un regalo? No se trata de volver a regalar. No estoy hablando de eso. Lo recibes. Es un regalo. ¿Quién lo pagó? Jesús lo pagó en su totalidad y le costó todo, incluso su vida. Él nos compró con Su sangre derramada en nuestro lugar.

"Y no somos nuestros, sino hemos sido comprados por un precio". y Él pagó el precio, y Él nos ofrece este regalo que pagó por nosotros y es el regalo de la vida eterna. Sólo para recibir y creer. Esa es la B, cree en tu corazón que Jesucristo es el Señor. El versículo más conocido de toda la Biblia, Juan 3:16, "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su hijo unigénito que el que crea, no perezca [en el infierno por toda la eternidad] sino que tenga la vida eterna". [En el cielo con Él] Creer. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo". ¡Bastante sencillo! Aquí está la C, y esto es lo que viene de la B.

Actualización de Profecía Bíblica – 3 de abril de 2022

Hay Luz Al Final del Túnel

JD Farag

Es esta expresión de invocar al nombre del Señor, confesando con la boca como también dice Romanos 10:9-10. "Si confiesas con tu boca: "Jesús es el Señor" y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo," y he aquí por qué. "Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y Romanos 10:13 por último sella el trato. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Sabes, estaba pensando en esto. Sólo dame el gusto, ya casi terminamos. Sabes que hablamos de cómo, di mi vida a Cristo. Oh, alabado sea el Señor todo el cielo se regocija cuando un pecador se arrepiente, ¿verdad? Pero la cosa no es realmente así. He entregado mi vida a Cristo. Sabes que la cosa es que Él me aceptó. No, no, piensa en esto. Sabes que cuando yo... hace no sé cuántos años... no sé cuántos años hace ahora, Invocaba el nombre del Señor, hace algo así como 40 años. Invocaba el nombre - sólo tenía cinco años - He invocado el nombre del Señor, y puedo imaginarme a los ángeles en el Cielo diciendo: "No tomes ese". Esto no es un buen negocio. Yo no aceptaría este. No, "todos" - yo era un "todos". Yo era un "todos", y tú también eres un "todos". Todos significa todos los que llaman.

¿Puedo compartir con ustedes un testimonio de "Pero Dios", por último? Esto viene de Hendrik Pretorius que escribe, "¡Hola, pastor JD y equipo! Mi esposa y yo vivimos en Nueva Zelanda. Siempre disfrutamos de ver la Palabra de Dios en tiempo real y he tomado gran aliento de ello. [¡Bien!] Nueva Zelanda comenzó a aplicar los mandatos de no pinchazo/no trabajo desde el inicio de finales del año pasado. Yo mismo me he negado a tomar las vacunas de ARNm, se le concedió una prórroga para ser vacunados, y tuvo que aceptar tomar la vacuna Novavax antes del 31 de marzo o ser despedido. Y eso habría significado perder la casa, nuestro transporte, y casi todo lo demás, y todo eso con un bebé que nacerá en junio. Hoy, 23 de marzo [hace un par de semanas] Me dirigí a la clínica de vacunación para recibir la primera dosis de Novavax. Aparqué mi coche a 5 minutos de la clínica. Antes de salir de mi coche oré al Señor y le dije, "Señor, ya estoy aquí. No quiero tomar esta vacuna. Si es tu voluntad que no la tome, entonces por favor deja que algo ocurra entre este punto donde estoy ahora y la propia clínica". Y así, salí de mi coche y comencé a caminar hacia la clínica. Con sólo 10 minutos de sobra antes de que me inyectaran, Me senté en un banco justo en frente del lugar, y he aquí, un buen amigo mío me envió un mensaje de texto y me preguntó si había escuchado que el gobierno había acabado de eliminar la mayoría de los mandatos, los pases de la vacuna, y QR ¡en los requisitos! Y añadió: "¡No, no aceptes el pinchazo, amigo"! [Risas] [Oh, se pone mejor] [Aplausos]

Hablando de una respuesta a la oración, ¿verdad? Inmediatamente he pospuesto mi cita y le pedí a mi empleador si su política va a cambiar en consecuencia. Todavía no me han contestado, pero alabo al Señor de todos modos por las buenas noticias y el indulto que me han dado. Esta es una de esas veces en las que una respuesta directa a la oración ¡nunca fue más clara! Dios es tan bueno". [¡Sí! Kapono, sube. ¿Por qué no se levantan? Dios, eres tan bueno (cantando) Ves, Kapono sabe, me encanta esa canción. Todo lo que quieras hasta la mitad de mi reino. No es mucho, pero es tuyo. Dios, eres tan bueno, Dios, ¡eres tan bueno! Eres demasiado bueno. ¡Eres demasiado bueno, Señor! ¡Sólo eres bueno! Señor, gracias. ¿Cómo podemos agradecerte lo suficiente por la sencillez del Evangelio? La buena noticia es que para los que conocemos a ti, esto es y lo más malo que hay, y tenemos el arrebatamiento para esperar como nuestro, no sólo nuestra bendita esperanza, la única esperanza. Pero Señor, somos muy conscientes de que hay quienes que no tienen esa esperanza porque no te conocen. Y si tú vinieras se quedarían atrás. Y Señor, por favor, es una súplica, es un grito de nuestros corazones para quien no te conozca. Señor, te ruego que hoy sea el día de su salvación. Señor, te ruego que mientras leemos estas profecías y hablamos de su cumplimiento a medida que se vayan cumpliendo, Señor, de nuevo, oro para que tenga el efecto tan necesario de, y Señor, es el temor del Señor que es el principio de la sabiduría. Señor, te pido un santo temor, santo temor de lo que ha de venir a este mundo y eso llevaría a la gente a ti porque de nuevo, Jesús, eres nuestra única salida de esto. Y así Señor con eso nosotros oramos y decimos Maranatha, Ven pronto, Señor Jesús, en el nombre de Jesús, amén.